



Guanella NEWS

Notiziario della Casa Generalizia dei Servi della Carità - Anno XXII (II Serie) - Direzione e Redazione: Centro di Comunicazione

«Don Guanella aurait faut de même»

Ce temps de Carême nous a aussi fait voir inactifs la haine et le pouvoir se développer dans la terrible guerre contre l'Ukraine. Des images de terreur, de souffrance, destructions, fuite et mort. (pag.1).

Sommaire des réunions du Conseil général au mois de mars

Le nouveau conseil de la Vice-province Notre Dame de l'Esperance; quelques situations particulières de frères; l'inter-conseil entre le conseil général et les deux conseils provinciaux d'Italie (pag.3).

Des changements juridiques en Italie

Au bout d'un chemin qui a demandé des labeurs, on a reçu le 9 février 2022 l'attestat de personne juridique pour le nouvel organisme «Casa Generalizia dei Servi della Carità - Opera Don Guanella» (pag.4).

News di Congregazione

Notizie e Avvenimenti di Consacrazione; Confratelli e parenti defunti (pag.5).



«Il faut du courage pour faire la paix, bien plus que pour faire la guerre. Il faut du courage pour dire oui à une rencontre et non à une confrontation ; oui au dialogue et non à la violence; oui à la négociation et non aux hostilités ; oui au respect des pactes et non aux provocations ; oui à la sincérité et non à la duplicité» Papa Francesco

DON GUANELLA AURAIT FAUT DE MÊME

Chers confrères

au bout de la Carême, la Pâque qui s'approche donne à moi et au Conseil général l'occasion de vous faire le souhait pascal en donnant quelques considérations qui s'imposent dans ce temps si dramatique et dangereux.

♦ Nous avons parcouru l'itinéraire de Carême à la suite de Jésus qui, dès le début aux tentations dans le désert, s'est montré à nous en guide et compagnon du parcours que la Parole de Dieu nous poussait faire étape par étape. En regardant à lui, ce parcours

tortueux et exigeant nous apparaît moins difficile. Il y a marché avant moi, pourquoi pas faire l'effort de l'imiter ? c'était peut-être l'incitation qui nous a aidé à continuer dans ces semaines.

Maintenant, nous sommes au bout du chemin de la Carême, ou plutôt au départ de l'étape la plus longue et importante de notre vie : vivre en ressuscités comme le Christ ! mon souhait est pour vous tous, confrères. Essayons d'être à la mesure de la situation et de donner les raisons de l'espérance qui nous anime.

♦ Ce temps de Carême nous a aussi fait voir inactifs la haine et le pouvoir se développer dans la terrible guerre contre l'Ukraine. Des images de terreur, de souffrance, destructions, fuite et mort nous sont présentés chaque jour. Maintes fois nous disions que c'étaient des tristes faits des siècles passés, mais nous sommes réveillés à les voir arriver aujourd'hui, dans notre temps, proche à nous. Qu'est-ce que l'homme ne peut faire, s'il perd la référence à Dieu ? s'il devient lui-même le seul et incontesté auteur du bien et du mal pour soi et pour les autres, pour des peuples qui doivent subir ces crimes ?

Qu'est-ce que nous apprenons de cette guerre ? nous apprenons à jamais laisser Dieu hors de nos pensées, désirs, projets. Peut-être nous n'arriverons pas à déclarer guerre à la communauté ou aux confrères, mais bien sûr nous ne serons pas à mesure de maîtriser nos sentiments et devoirs religieux de fraternité, de communion, de solidarité qui sont à la base de notre charisme et de notre vie chrétienne et religieuse.

♦ Notre Congrégation a été appelée, avec bien d'autres, à vivre l'accueil dans nos maisons de la Pologne et de la Roumanie d'abord, et puis aussi en Italie, des frères et sœurs qui ont fui la guerre. C'était un geste de vraie solidarité chrétienne et guanellienne. Don Guanella aurait fait de même. Il ne faisait pas attendre sa présence proche et solidaire aux gens qui souffrent. Dans sa vie nous l'avons vu en première place à secourir les victimes du tremblement de terre, les malades, les abandonnés. Personne ne doit rester en arrière ou être oublié. Ce que nous avons reçu est pour les autres, pour les besoins du monde, de l'humanité souffrante. Un vrai exemple pour chacun de nous !

Confrères, dans ce Temps de Pâque continuons à promouvoir l'attention et le soin de ceux qui ont besoin dans nos communautés, nos paroisses et Centres. Collaborons avec les organisations nationales et internationales qui travaillent pour ça. Soyons proches à nos communautés de Skawina et de Lasi par notre prière et l'aide pour soutenir leur œuvre de secours.

À tous Bonne Pâque dans la Paix et la Solidarité avec les frères qui souffrent plus, qui ont tout perdu, mais nous donnent l'exemple de fidélité et confiance dans la prière, la confiance en Dieu, confort et espoir de leur avenir.

Merci pour ce que vous faites et ce que ferez pour eux. Don Guanella aurait fait de même !

Roma, 20 marzo 2022

Padre Umberto

Réunions du Conseil général au mois de mars

- Ayant vu le résultat de la consultation (pour la première fois avec les fiches Google) le Supérieur général a contacté les confrères élus pour nommer le nouveau conseil de la Vice-province Notre Dame de l'Esperance. Une fois reçu leur disponibilité, on a constitué le nouveau conseil, composé par : P. Kelechi T. Maduforo, Supérieur ; P. Gabriel Kawanda Mboma, Vicaire et 1er conseiller ; P. Emmanuel Aniekere Johnson, 2ème conseiller, Fr. Musileon Mbanga, 3ème conseiller, P. Lawrence B. Putonor, 4ème conseiller, P. Jean Claude Mabiza Ntimansiemi, 5ème conseiller.



- L'11 mars on a tenu une rencontre avec l'avocat Prof. Andrea Perrone et le conseiller financier Doc. Antonio Fiorilli, à la Maison Générale sur les procédures pour participer à la réforme de la loi italienne sur les activités d'importance sociale. Don Marco Grega et Don Alessandro Allegra étaient connectés en ligne.

- On a parlé de la situation des confrères malades et de quelques situations particulières de confrères.

- On a reçu une information générale des situations des différents parties de la congrégation sur la base des rapports des Supérieurs, des P.V. des conseils et des conseillers-lien.

- On a vu ensemble la situation des réfugiés ukrainiens dans nos maisons de Pologne et Romanie.

- On s'est mis à jour sur le travail de révision des Règlements « ad experimentum » des chargés : Don Alfonso Crippa et Don Alessandro Allegra.

- On a vu aussi le travail en cours pour la nouvelle version du Document du Projet Educatif Guanellien.

- Le 17 mars on a tenu l'inter-conseil entre le conseil général et les deux conseils provinciaux d'Italie. Le thème était : l'institution de la Province unique en Italie, avec les points suivants :

- o Situations qui nous poussent à anticiper l'institution de la Province unique
- o Etablir une date pour le début de cette province et les étapes pour l'organiser
- o Définir les consultations nécessaires et leur temps
- o Voir comme les deux conseils devront travailler ensemble aux mois qui viennent.

- On a approuvé la forme finale du Document de la 8ème Consulte Générale dans les différentes langues et d'imprimer les Actes en italien.

REVISION DU TEXTE POUR LES PROJETS ÉDUCATIFS GUANELLIENS

Est déjà au travail la Commission, nommée par les deux Conseils Généraux des FSMP et des SdC, pour la révision du PEG. Son importante tâche est d'essayer d'en toucher la forme, où elle est éloignée de notre langue actuelle, et d'en intégrer les contenus avec les thèmes issus récemment, pour s'approcher à la sensibilité actuelle. Une charge difficile mais charmante ... tenir l'équilibre entre sauvegarde de ce qui vient du passé, reste ferme et perdure dans le temps, et ce qui le fait nouveau, vive et capable de parler aux gens d'aujourd'hui ! Ceci est l'âme de ce travail : renouveler le PEG afin que, en le connaissant au profondeur, il nous puisse, religieux et laïques, aider à mieux accomplir la mission de charité dont nous sommes appelés, afin que nous le faisons connaître à ceux qui travaillent avec nous, conscients d'avoir dans nos mains un outil précieux, une guide, une boussole. Si ça n'arrivera pas, les énergies et le temps dédié seront vains!



Des changements juridiques en Italie

Après le Chapitre Général Spécial du 1969/70, la Maison Générale de la Congrégation était établie canoniquement à Rome. Au mois de septembre 1971 le séminaire théologique était aussi transféré à Rome, et le même an on a eu la division de la Congrégation en Provinces, pour la première fois.

La plupart des maisons italiennes étaient partagées entre la "Provincia Norditalia/Suisse" et la "Provincia Romana" (ces sont les dénominations données à l'époque) tandis qu'il en avait quelques-unes qui restait dépendante de la Maison Générale. Pour des raisons pratiques, ce changement canonique n'a jamais eu correspondance dans la situation juridique de la Congrégation en Italie, qui demeurait reconnue par la Gouvernement italien comme la "Provincia Italiana dei Servi della Carità – Opera Don Guanella", déjà approuvée comme personne morale en 1931. Le conseil directif de cette entité ecclésiastique, selon les normes du Concordat entre l'Italie et le Saint Siège, était toujours le Conseil Général.

Au fur et à mesure que la Congrégation se répandait, que les provinces augmentaient et avec l'évolution de nombre des confrères et maisons dans le monde pendant cinquante ans, devient nécessaire de donner plus d'autonomie administrative aux maisons italiennes par rapport au Conseil Général, et au même temps de permettre au Conseil même d'être plus attentif aux situations internationales, tout en gardant le control canonique nécessaire sur l'ensemble.

Au bout d'un chemin qui a demandé des labeurs, on a reçu le 9 février 2022 l'attestat de personne juridique pour le nouvel organisme « Casa Generalizia dei Servi della Carità – Opera Don Guanella », distingué de la « Provincia italiana ». En plus du siège de vicolo Clementi à Rome, la nouvelle entité ne prend possession, pour le moment, que de la Maison natale Don Guanella à Fraciscio.

Bien entendu, tous les liens de dépendance canonique établis par le droit commun et propre (permissions, nihil obstat, etc.) avec le conseil général demeurent en vigueur pour tous.

Maintenant on est en train d'étudier les variations du statut civil qui se rend nécessaire en vue de la constitution de la province canonique unique en Italie, dont le conseil provincial sera aussi le conseil directif de l'entité civile "Provincia italiana dei S.d.C."



GMG 2023

Les conseils généraux des FSMP et des SdC ont nommé sœur Annalisa Pezzotta, sœur Sara Sanchez, p. Fabio Pallotta, p. Salvatore Alletto et p. Nico Rutigliano membres d'un **comité de base** pour organiser la rencontre mondiale des jeunes guanelliens (GYM2023 Guanellian Youth Movement). Ce comité sera élargi à une commission plus vaste par la participation de laïcs, de confrères et sœurs nommés par les Supérieurs de Province ou Délégation (une personne pour chaque province). La **GMG2023** est une belle opportunité de collaboration entre nous et d'union entre les jeunes guanelliens. Peu importe le nombre de jeunes qu'y vont participer. Nous intéressons, dès le début, impliquer confrères et sœurs. La JMJ est prévue pour la première semaine d'août (du 1 au 6) à Lisbonne, Portugal. Nous pensons de rencontrer les jeunes guanelliens en Espagne d'abord pour gagner le Portugal plus tard. Ainsi on aura les jeunes guanelliens à Arca le 27 et 28 juillet 2023. Ici on aura les repas. Le 29 juillet il y aura une journée à Santiago, le 30 à Muxía-Finisterre et le 31 au phare de Coruña. Le 1er août on part pour Fatima d'abord et ensuite Lisbonne. Ici on participe à la JMJ avec le Pape et les jeunes de tout le monde.

On demandera à l'organisation italienne de la JMJ les dépenses pour la nourriture. Nous pensons au logement. Son invitée les jeunes **d'âge de 18 à 35 ans**.





News di Congregazione

Notizie e Avvenimenti di Consacrazione

- ✓ I chierici **Artur Slezak, Nayak Runa, Arockiaraj Antonysamy** hanno fatto la loro Dichiarazione di Intenti; **Savarimuthu Melvinraj e Lourdhusamy Arockia William** hanno ricevuto il Ministero Istituito del Lettorato.
- ✓ **P. Luis Ernesto Ovelar Ruiz Díaz** appartenente alla Provincia Nuestra Señora de Guadalupe, è diventato sacerdote guanelliano il 12 febbraio nella Parrocchia di San Francesco di Assisi in Caaguazú, Paraguay, per l'imposizione delle mani di Mons. Gavilán, Vescovo della Diocesi di Coronel Oviedo. **Renan Rafael de Souza Santos** ha ricevuto l'Ordine Sacro del Presbiterato il 19 febbraio 2022.
- ✓ Il 19 dicembre 2021, nella Cappella Sant'Antonio della Provincia Romana di Via Aurelia Antica, 446, Don Umberto Brugnoni, Superiore Generale, durante la Celebrazione Eucaristica intercontinentale nella ricorrenza del 179° compleanno del nostro santo Fondatore, ha conferito i ministeri ai nostri chierici: il Ministero dell'Accolitato ai seminaristi di terzo anno di teologia (**DA SILVA Adriel Wilson, DURU UCHECHUKWU Bartholomew**), il Ministero del Lettorato ai seminaristi di secondo anno di teologia (**BRAI OKHUMAGBE Anthony, LOURDHU SAMY Arockia William, LOKANGE ILUMBE Cedrick, SAVARIMUTHU Melvinraj**). Nello stesso giorno i nostri seminaristi di primo anno di teologia hanno fatto la loro Dichiarazione d'intenti per la loro preparazione a ricevere l'ordine sacerdotale (**SLEZIAK Artur, NAYAK Runa, WLETOU Mensan, AROCKIARAJ Antonysamy**).
- ✓ Il 25 gennaio 2022, ad Asunción, Paraguay, hanno emesso i primi volti religiosi i novizi: **Francisco Javier Morales de Lazaro**, messicano e **Jean Wester Lenescart**, haitiano.
- ✓ Lo stesso giorno hanno rinnovato la professione religiosa anche **Jonathan Eduardo Meza Benítez** in Casa Divina Providencia, Oran Salta, Argentina e **Domingos Savio da Silva Soares** a Tapiales, Argentina.
- ✓ Sono entrati nel "Noviziato Nuestra Señora de Guadalupe" nella Casa de "La Piedad" in Asunción, Paraguay, quattro giovani: **Darwin Alberto Ibarra Gutiérrez, Rafael Darío Gutiérrez Corredor**, entrambi colombiani, **Gaspar Daniel Morales Chamorro**, paraguaiano, **Dyego Sales Bacellar**, brasiliano.
- ✓ Il 2 febbraio l'aspirante **Eduardo Reyes Vásquez**, messicano, ha iniziato la tappa del Postulato nel Seminario guanelliano di Floridablanca, Colombia.
- ✓ Ad Ibadan il chierico **Michael I. Obiyor** ha emesso la professione perpetua (18 marzo) nella Cappella del Seminario e ha ricevuto l'ordinazione diaconale (19 marzo) nella Chiesa di St. Luke per le mani di Mons. John Oyejola, Vescovo della diocesi di Osogbo, Nigeria.
- ✓ Il 19 marzo, nella Solennità di San Giuseppe, cinque chierici guanelliani hanno ricevuto i Ministeri istituiti (leccorato e accolitato) da Mons. Roberto Gaa, Vescovo di Novaliches, nel nostro "Guanella Center" in Tandang Sora, Quezon City. I chierici **Michael Adlaon, Paul Nguyen Van Dao e Peter Nguyen Van Dien** hanno ricevuto il Lettorato. **Harry R. Indonilla e John Baptist Nguyen L. Hoang** hanno ricevuto l'Accolitato.
- ✓ Il chierico **Saúl Bernabé Morales Hernández e Fr. Victor Vinícius Mariano Amaral** della Provincia Nostra Signora di Guadalupe, si preparano alla Professione Perpetua a partire del mese di marzo.

✓ I chierici **John Bosco Nathan** e **Sachin Son Maria Louis** hanno emesso la loro Professione Perpetua il 24 marzo nel “Don Guanella Major Seminary” in Chennai (India) e hanno ricevuto il Diaconato il 25 marzo nella Cappella del “Sacred Heart Seminary” per le mani di Mons. George Antony Samy, Arcivescovo di Madras-Mylapore.



Nella Casa del Padre



Confratelli defunti

- ✓ Il 10 marzo 2022, a Roma-Casa San Giuseppe, si è spento **don Enrico Iannitto**. Aveva 88 anni. I funerali sono stati presieduti dal Superiore Generale nella Chiesa del Seminario Teologico, Chiesa “Buon Pastore”. È stato poi tumulato nel suo paese nativo, Montagano, Campobasso (Italia).
- ✓ Il 23 marzo a Barza d'Ispra (VA) è tornato alla Casa del Padre **don Peppino Maffioli** (86 anni). Il funerale si è svolto alle ore 14.30 a Barza d'Ispra. La salma è stata tumulata nel Cimitero di Albizzate (Italia).



Famiglia guanelliana e parenti defunti dei Confratelli

- ✓ Il **Sig. Selvaraj**, a 80 anni, padre di Sr. Emelda FSMP, è morto il 19 dicembre 2021 nel suo paese natio, Kottapalayam, vicino a Thuraiyur (Trichy), nel Tamil Nadu, India.
- ✓ Il 22 dicembre, **Suor Maria Giuseppina Colombo**, guanelliana, nata a Villanova di Bernareggio (Milano) nel 1925, è deceduta nella “Casa S. Chiara” di Albese (Como). Aveva 96 anni.
- ✓ Il 27 dicembre, nell’Ospedale di Pontevedra (Galizia, Spagna), all’età di 77 anni, è deceduto il **Sig. Porfirio García García**, fratello del nostro confratello don Teo García García.
- ✓ Il **Sig. Pitchai Pillai**, nonno del nostro confratello don Arunkumar, a 84 anni, è morto il 28 dicembre 2021, a Prasannaramapuram, Uluthur (India).
- ✓ La guanelliana cooperatrice **Elizabeth "Liz" Hollo**, di 76 anni, di Chelsea, Michigan (USA), è morta il 29 dicembre 2021. Era nata il 21 gennaio 1945 ad Augusta, in Georgia.
- ✓ Il 1° gennaio 2022, a 94 anni, è morta **Suor Mariateresa Martinoli**, guanelliana, all’ospedale “Valduce” di Como. I funerali si sono tenuti nella Chiesa della Casa Santa Maria della Provvidenza in Lora.
- ✓ Il 3 gennaio, a Kinshasa, all’età di 73 anni, è morto il **sig. Nkoy Célestin Luvunu**, papà del nostro Confratello don Francois Luvunu.
- ✓ Il 4 gennaio 2022 è morto lo zio del chierico Victor, tirocinante in Romania, il **sig. Tshimanga Mujangi Shambuyi**.
- ✓ Il 5 gennaio è morto lo zio morte dello zio di don Celestine John Paul Britto, il **Sig. Rajamani**, di 74 anni, a Pallam (India).

- ✓ Il giorno 8 di gennaio, in Brasile, è deceduto in un incidente stradale il **Sig. José Carlos Alves Pereira**, fratello di Padre Valdemar Alves Pereira, nostro confratello.
- ✓ **Father Alexander Maria Savari OMI**, lo zio paterno del nostro confratello don Fernandes (attualmente in Vietnam) è morto il 10 gennaio a Bangalore, India.
- ✓ La Consorella **Sr. Paola Pini**, della Comunità Sacra Famiglia di Mese, nata a Grosio (Sondrio) nel 1933, è deceduta a Mese il 16 gennaio. Aveva 88 anni. Apparteneva al gruppo di Pie Figlie della Sacra Famiglia, fondate da don Primo Lucchinetti, e che il 19 marzo 2018, hanno ricevuto l'autorizzazione alla fusione dell'Istituto, conosciuto come le "Suore di Mese", con le Guanelliane.
- ✓ Il 17 gennaio, a Kinshasa (R. D. Congo), è morta all'età di 66 anni, la **Sig.ra Biara Mayibolo Sidonie**, mamma del nostro confratello don Georges Kingo, della Comunità di Cassago, Lecco (Italia).
- ✓ **Sr. Margareth Mary Schissler**, della Provincia Immacolata Concezione delle FSMP, è deceduta il 18 gennaio, a 67 anni. I funerali si sono tenuti nella Casa guanelliana "Mount St. Joseph" a Lake Zurich nello Stato dell'Illinois, USA.
- ✓ La **Sig.ra Kitheriyammal**, nonna materna di don Prakash Philimon, è deceduta il 24 gennaio 2022 a Manampathi Kandigai, Tamil Nadu, India.
- ✓ Il **Sig. George Livingston**, zio materno del nostro confratello don Sunil Francis, è morto a 57 anni, il 25 gennaio a Koyyalagudem, Tamil Nadu, India.
- ✓ Il 25 gennaio, il **Sig. Ramaswamy** di 82 anni, zio materno del nostro confratello don A. John Kennedy (Cuddalore) è morto a Chettikulam, nel Tamilnadu.
- ✓ Il 26 gennaio sono decedute la **Sig.ra Maria Louise**, zia materna, e la Sig.ra Chantale, moglie dello zio del nostro confratello don Gedeon Ntambo Enewa che attualmente lavora in Romania.
- ✓ Il 2 febbraio, nella sua casa di Terrasini, Palermo, Italia, all'età di 83 anni, è deceduta la **Sig.ra Rosaria Pizzo**, vedova Biondo, madre di don Arcangelo Biondo, nostro confratello, superiore e parroco nella comunità di Pforzheim (Germania).
- ✓ Il **Sig. Savariyappan** (85 anni), nonno del nostro confratello Charles Xavier, è morto il 3 febbraio 2022 a Santhanapalayam, India.
- ✓ Il **Sig. Komlan Efuaabuè Robert Wletou**, il papà del chierico Mensen Wletou (Didier) che studia primo anno di Teologia nel Seminario Teologico Mons. Bacciarini, Roma, è deceduto il 3 febbraio a Atakpame in Togo, Africa, all'età di 66 anni.
- ✓ La **Sig.ra Pragasa Mary** (61 anni), zia paterna e madrina del nostro confratello don M. Periyannayagam (Cuddalore) è deceduta il 5 febbraio a Kallery, India.
- ✓ **Don P. Sahayaraj**, zio sacerdote dei nostri confratelli don A. C. Peri e don Irudhayaraj, appartenente alla diocesi di Kumbakonam, è deceduto il 7 febbraio all'ospedale Kauvery, Trichy (India).

- ✓ La **Sig.ra Ida Inês**, sorella del nostro confratello, don Selso Feldkircher, è morta a Rio Verde, Stato di Goiás (Brasile) il 7 febbraio, all'età di 90 anni.
- ✓ Il 23 febbraio è deceduta, in Casa Santa Maria della Nocetta in Roma, la nostra consorella **Suor Agata Salerno**, nata a San Vincenzo La Costa (Cosenza) in Italia il 18 dicembre 1932. È stata sepolta nel paese nativo in Calabria nella cappella di famiglia.
- ✓ Il Sig. **Innasi Durai Raj**, zio paterno del nostro confratello don Franklin Arockiadoss, è morto il 26 febbraio a Keela Michael Patti, Ariyalur, India.
- ✓ Il 26 febbraio è morta, a 91 anni, la nostra consorella **Suor Aurora Colaiuda** a Santa Maria della Nocetta in Roma. È stata sepolta nel cimitero del suo paese nativo Tornimparte, L'Aquila, Italia. Suor Aurora aveva lavorato presso i Servi della Carità negli anni 1963-1966 alla Civita; 1966-1970 a Conca; 1970-1972 a Ceglie; 1977-1981 a Roma Valle Aurelia.
- ✓ **Suor Elena Salarici**, nata a Dazio (Sondrio) il 28 marzo 1934, è deceduta all'Ospedale "Fatebenefratelli" di Erba (Como) il 28 febbraio 2022. È stata sepolta nel cimitero di Albese (Como). È stata superiore generale delle FSMP dal 1986 al 1998.
- ✓ Il 4 marzo è morto il **Sig. S.A. Arockiasamy**, a 102 anni, zio paterno di don S.P. Visuwasam, a K. Rasiamangalam (Alangudi), Pudukottai, India.
- ✓ Il **Sig. Chinnappan** (81 anni), padre del nostro confratello don C. Lourduraj (Cuddalore) è deceduto il 6 marzo a Thennur, Tamil Nadu, India.
- ✓ La sorella di don Alirio Anghebem, la **Sig.ra Pedronila Anghebem** è morta il 10 marzo all'età di 88 anni a Dourados, Mato Grosso do Sul (Brasile).
- ✓ Il nostro confratello Blaise Binabina Mukampiel ha perso sua madre, **Mamma Antoinette Kwangata**. È morta il 10 marzo in Congo (Africa).
- ✓ Il 17 marzo è deceduta la **Sig.ra Regina Mary** (78 anni), madre del nostro confratello don Fernandez Sammanasu Nathan, attualmente in Vietnam. Il funerale si è tenuto in Arasakuzhi, Tamil Nadu, India.
- ✓ Il 1° aprile è morto a Cinisello (MI) il **Sig. Franco Tremolada**, fratello di Don Bruno Tremolada.
- ✓ Il 3 aprile a Santiago del Estero, Argentina è tornato alla casa del Padre, il **Sig. Carlos Corvalán**, papà del nostro confratello defunto Roberto Carlos (Piqui) Corvalán
- ✓ Il 5 aprile è deceduto in Nigeria il **Sig. Maurice Okorie**, papà di Don Emmanuel Okorie Aveva 80 anni.

Altre News di Congregazione

Dal consiglio generale

- ✓ Il 3 gennaio 2022, con Prot. N. 480/01-22, il Superiore generale **ha rinnovato il mandato a don Alessandro Allegra**, Superiore provinciale della Provincia Romana e al suo Consiglio per guidare e animare la Provincia Romana San Giuseppe fino alla costituzione della nuova Provincia italiana.
- ✓ Il 4 gennaio, con Prot. N. 481/01-22, il Superiore **ha rinnovato, per un altro triennio, don Ronald Jesiah** e il suo Consiglio per continuare a svolgere il servizio di governo della Divine Providence Province.
- ✓ Il Centro Studi guanelliani ha editato una rivista storica, “**Pagine guanelliane**”, che intende uscire una volta all’anno e vuole mantenere la caratteristica di essere una rivista storico-scientifica. È una tappa significativa nello sviluppo delle ricerche storiche guanelliane del nostro Centro Studi di Roma che porta la firma di Minetti, Pallotta, Capparoni, Fabrizi, Brunalli, Diéguez e desidera anche pubblicare contributi di pedagogisti, come Macale e Mariani, e di altri studiosi.
- ✓ Il 19 dicembre 2021 don Bruno Capparoni, Postulatore, ha reso noto il nulla osta della Santa Sede che consente **l’inizio della causa di beatificazione di fratel G. Vaccari** che inizierà con l'affissione dell'Editto di Introduzione della Causa del Servo di Dio Giovanni Vaccari, che dovrà essere affisso per qualche tempo nella Cattedrale di Palencia. Seguirà poi la Prima Sessione del Processo, sempre a Palencia, nella prossima primavera.

✳ Date dei prossimi Consigli Generali:

(date orientative, passibili di cambiamenti)

- 13-14 aprile 2022 • 18-19 maggio 2022 • 15-16 giugno 2022 • 20-21 luglio 2022

Auguri dal Consiglio Generale

“Oggi i nostri cuori esultano in tripudio di spirituale letizia
oggi la nostra mente si dimentica delle terrene cose per
elevarsi alle celesti ...”

Il Cielo ci parla di gioia, la terra nel suo linguaggio accenna a letizia; tutto ci invita a rallegrarci con dire: “Consolatevi, Cristo Gesù è risorto come l’ha detto. Accorrete tutti ad adorare Gesù e a dirgli: **alleluia, alleluia!...**” (*San Luigi Guanella*)

**BUONA PASQUA a tutti i confratelli,
a tutta la Famiglia guanelliana!**

